
Pièces 3 Pièces

Superficie 65 m²

Référence CC318GO

Prix 318 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Vous recherchez un projet de rénovation excitant en plein centre de cannes ? Ne

cherchez pas plus loin ! Cet appartement de 3 pièces de 65 m² ( carrez ), situé au

dernier étage d'une résidence bourgeoise, offre un potentiel énorme pour créer un

espace de vie unique et personnalisé selon vos goûts et vos besoins. Celui-CI est

composé  d'un  grand  séjour  lumineux,  de  2  chambres  avec  un  aperçu  mer,  d'un

wc indépendant et d'une salle de douche. Accompagne ce bien une grande cave

de  20  m².  Idéal  pour  investissement  locatif  de  plus,  nous  mettons  à  votre

disposition un lien virtuel de visite à la ...

Are you looking for an exciting renovation project right in the center of Cannes? Do

not look any further ! This 3-room apartment of 65 sqm (Carrez), located on the top

floor  of  a  bourgeois  residence,  offers  enormous  potential  to  create  a  unique  and

personalized living space according to your tastes and needs. This is made up of a

large bright living room, 2 bedrooms with a view of the sea, a separate toilet and a

shower  room.  Accompanying  this  property  is  a  large  cellar  of  20  sqm.  ideal  for

rental investment

STÉPHANE PLAZA IMMOBILIER CANNES POINTE CROISETTE 

15 rue des Belges - 06400 CANNES
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